1/1



Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Der GEWINN-Innovationen-Rückblick im Juli & August

- 3. Juli 1897: Das Riesenrad im Wiener Prater beginnt seinen Fahrbetrieb.
- 12. Juli 1929: Der Österreicher Hermann Knaus stellt auf dem Gynäkologenkongress in Leipzig die nach ihm und dem Japaner Ogino benannte Verhütungsmethode vor.
- 17. Juli 1854: Die von Carl Ritter von Ghega erbaute Semmeringbahn wird als weltweit erste Gebirgsbahn für den Personenverkehr eröffnet.
- 10. Juli 2003: Ein Ärzteteam des Wiener Allgemeinen Krankenhauses verpflanzt weltweit zum ersten Mal die Zunge eines Menschen.
- 23. Juli 1851: Der weltweit erste staatliche Wetterdienst, die heutige Zentralanstalt für Meteorologie und Geodynamik (ZAMG), wird von Kaiser Franz Joseph I. gegründet.

- 31. Juli 1752: Der Tiergarten Schönbrunn in Wien wird erstmals schriftlich erwähnt. Er ist damit der weltweit älteste noch bestehende Zoo.
- 1. August 1955: Der ORF strahlt in Österreich seine erste Fernsehsendung aus.
- August 1935: Nach fünfjähriger Bauzeit wird die Großglockner-Hochalpenstraße eröffnet.
- 7. August 1912: Bei einem Aufstieg im Ballon entdeckt der österreichische Physiker Victor Franz Hess die Kosmische Strahlung.

- August 1703: Die Wiener Zeitung erscheint mit ihrer ersten Ausgabe und ist damit die älteste noch erscheinende Zeitung der Welt.
- 10. August 1889: Das Wiener Naturhistorische Museum wird seiner Bestimmung übergeben.
- 16. August 1784: Das Allgemeine Krankenhaus in Wien wird eröffnet.
- August 1849: Erster Luftangriff mittels Abwurf von Brandbomben aus Heißluftballons auf Venedig durch die österreichische Armee.
- August 1929: Der erste österreichische Tonfilm, "G'schichten aus der Steiermark", wird in Graz uraufgeführt.
- August 1873: Julius von Payer und Carl Weyprecht entdecken während der Österreich-Ungarischen Nordpolexpedition die Inselgruppe Franz-Joseph-Land im Nordpolarmeer.